

Coopération Gabon-Allemagne/Trois questions au sénateur du premier arrondissement de Lambaréné à la suite de son séjour à Tübingen ...

...Robert Ndong : "L'initiative du président Ali Bongo Ondimba aboutira inéluctablement à une offre de bourses plus large..."

Propos recueillis par SCOM
Libreville/Gabon

L'union. Vénérable, vous avez récemment séjourné en Allemagne, où vous avez rencontré les autorités rectorales de l'Université de Tübingen. De quoi il retourne très exactement ?

Robert Ndong : En juin 2017, le président de la République avait reçu le recteur de l'Université de Tübingen. Il s'agissait pour le numéro un gabonais d'initier des bourses de coopération entre notre pays et l'institution allemande. Aussi, fallait-il pour nous, missionnés par le chef de l'Etat, de relancer ce dossier, de sorte à le mettre réellement en œuvre. A cet effet, je souligne que les premières bourses sont effectives, car nous avons déjà cinq Gabonais qui préparent des Ph D dans cette université. Mieux, pour cette nouvelle année, le même nombre de bourses vient de nous être accordé. Il s'agit essentiellement de pensions attribuées aux étudiants dans le cadre de la recherche en biologie médi-

cale. Ces bourses d'une durée de quatre ans sont entièrement à mettre au compte de l'Université de Tübingen.

Quelles sont les conditions à remplir pour bénéficier de ce financement ? Cinq bourses, c'est déjà pas mal. Mais pensez-vous que ce chiffre puisse être revu à la hausse à l'avenir ?

Les étudiants de nationalité gabonaise (exclusivement) désireux d'obtenir cette bourse devront se rapprocher du Centre de recherches médicales de Lambaréné (Cermel), le partenaire scientifique de la prestigieuse université allemande, qui a en charge la mise en œuvre de cette importante coopération entre les deux pays sur le plan de la recherche scientifique. L'adresse du Cermel se trouve sur le site éponyme. Les impétrants titulaires d'un Master 2 en biomédicale sont tous les bienvenus. S'agissant du second pan de votre question, je répondrai de manière tout à fait optimiste. En effet, le nombre de bourses pourrait très bien aller crescendo. Il suffit pour cela que les relations avec l'université allemande soient réchauffées



Photo : D.R

Le sénateur Ndong : "Nous sommes aussi en pourparlers, pour l'octroi des bourses liées à l'étude des langues."

de temps à autre. Je puis vous assurer que le sacrifice que je suis prêt à faire, est de m'y rendre régulièrement pour l'avenir de nos jeunes. Et si l'initiative du président Ali Bongo Ondimba aboutira inéluctablement à une offre de bourses plus large, il est également important de souligner que ce partenariat permettra aussi l'ouverture très prochaine de l'Ecole internationale de

santé Albert Schweitzer de Lambaréné. Dans un entretien qui m'a, par ailleurs, été accordé par le maire adjoint de la ville de Tübingen, il a en outre été question d'envisager l'envoi d'autres boursiers gabonais dans le cadre de l'apprentissage de la langue allemande.

Sur un tout autre plan, comment appréhendez-vous les changements survenus récemment au sein de votre parti, le PDG ?

Face aux chambardements récemment intervenus à la tête de nos structures, notamment au sein du bureau politique, le sénateur du premier arrondissement que je prône l'unité, la cohésion et le partage. Car sans ces valeurs, le programme de "l'égalité des chances", cher au chef de l'Etat, ne peut se concrétiser. C'est l'occasion de rappeler que toutes les filles et les fils de cette commune aimeraient que le logiciel de désignation des responsables politiques locaux soit revu. Car les populations attendent de nous des actions allant dans le sens de l'amélioration de leurs conditions d'existence. Et pas autre chose.

Législatives à venir/Opposition

Des partisans de Pierre Mamboundou s'organisent

SM
Libreville/Gabon

Réunis au sein d'une association politique dénommée "Valeurs et idéologies de Pierre Mamboundou" (VIP), ces compatriotes ont sillonné, le week-end écoulé, l'ensemble du département de la Dola (Ndendé) dans la province de la Ngounié. Dans la perspective des élections législatives auxquelles ils comptent présenter des candidats.

LES populations du département de la Dola (Ndendé), dans la province de la Ngounié, ont reçu, le week-end dernier, la visite des membres de l'association politique "Valeurs et idéologies de Pierre Mamboundou" (VIP). Laquelle avait soutenu le candidat Jean Ping, lors de la dernière Présidentielle. Cette structure présidée par Lié Moussavou, et composée de plusieurs partisans du défunt président fondateur de l'Union du peuple gabonais (UPG)



Photo : D.R

Le porte-parole de "VIP", Simplicite Vianney Mouanga ...

Pierre Mamboundou, entend, lors des législatives prévues en avril prochain, présenter des candidats, dans l'éventualité d'un deuxième siège de député, dans l'ensemble du département de la Dola. Les responsables de "VIP" ont, à cette occasion, procédé à l'installation de leurs cellules au niveau départemental. Celles-ci auront la charge de mieux faire connaître les ambitions de ces compatriotes qui, à en croire leur porte-parole, Simplicite Vianney Mouanga, se veulent être "les hommes de la situation à Ndendé". Surtout, au re-

gard du "triste" constat que ces derniers ont pu dresser à la suite de leur périple dans le département. À savoir, «le problème de route, l'absence de dispensaires dans plusieurs localités, et le manque d'écoles et d'instituteurs». Autant de choses qui font de Ndendé, selon le porte-parole de "VIP", une ville abandonnée par ses cadres politiques actuels. Notamment, a-t-il précisé, ceux du parti au pouvoir. Dans tous les cas, «nous prenons rendez-vous avec les populations pour défendre leurs intérêts lors des pro-

chaines consultations électorales», a déclaré Simplicite Vianney Mouanga. Ceci, a-t-

il poursuivi, «pour un autre son de cloche, pour une autre façon de faire, pour le

développement de notre contrée et non pour le sacre d'un seul homme.»



Photo : D.R

... échangeant avec les populations d'un village du département de la Dola...

DEVIENT

CHERS PARTENAIRES,

NOUS VOUS INFORMONS DU CHANGEMENT DE DENOMINATION SOCIALE DE LA SOCIETE DES TERMINAUX DE CONTENEURS DU GABON « STCG » PAR "OWENDO CONTAINER TERMINAL« OCT ».

NOUS VOUS REMERCIONS DE VOTRE CONFIANCE.

Anthony SAMZUN
DIRECTEUR GENERAL